

EN ALERTA POR EL CORONAVIRUS

Villamayor plantará el 'Bosque del COVID-19' en recuerdo a las víctimas

El Ayuntamiento rendirá homenaje con la plantación inicial de una treintena de árboles
■ Estará junto a la futura zona deportiva en El Canto, al final del camino de Gudino

ENE | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor de Armuña no quiere permanecer ajeno a la tragedia que ha traído consigo la crisis sanitaria del coronavirus y ha tomado la iniciativa para crear un monumento vivo en memoria de las víctimas que se ha llevado el COVID-19.

Por ello, los responsables municipales han planteado la iniciativa de crear un espacio dedicado a estas personas en una parte de la parcela municipal situada al final del sector 14 junto al camino de Gudino, en El Canto, donde el Ayuntamiento ha iniciado la creación de una gran zona deportiva y recreativa para disfrute de los vecinos.

La intención que están estudiando en estos momentos es replantar una zona de árboles dedicados a las víctimas al tiempo que servirán de un recuerdo continuo para todos los que acuden

a este espacio y de esta manera, no olvidar el drama vivido y el que seguirá persiguiendo a las familias afectadas con alguno de sus miembros fallecidos.

Para ello, el Consistorio ha pedido presupuesto del coste que supondrá la adquisición de los árboles con consistencia para que tras replantarlos se garantice su crecimiento y que no se puedan perder. Una inversión que supondrá unos 3.000 euros y permitirá la plantación de unas 30 árboles inicialmente.

La idea es dotar de simbolismo a este espacio y rendir homenaje a las miles de personas que ha arrastrado la virulencia del coronavirus.

El acondicionamiento de esta gran extensión de terreno, que tiene una superficie de 10 hectáreas, de las que inicialmente se ocuparán 2.000 metros cuadrados en la parte norte de la parcela para crear la zona deportiva y



La parcela que acogerá la plantación de árboles y la zona deportiva. | EFE

de ocio, comenzó el pasado mes de marzo, y se vio paralizada por el Estado de Alarma.

Unos trabajos que el Consistorio ha retomado para dar respuesta a las demandas de los vecinos de la zona y hacer realidad

cuanto antes la ampliación de la zona verde y la construcción de un campo de fútbol y otro de rugby, además de dejar preparadas pistas para la práctica de otros deportes de forma libre en un espacio abierto.

Villamayor reanuda la exposición pública de las ordenanzas de suministro de agua y de animales

ENE | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor ha reanudado los plazos de exposición al público de las tramitaciones que tenía pendiente tras la suspensión provocada con motivo de la declaración del Estado de Alarma.

En este sentido, el Consistorio retoma la exposición pública por los plazos que restan desde su paralización, que serán hasta el próximo día 18, para consultar o presentar alegaciones a la ordenanza fiscal reguladora de la tasa por prestación del servicio de suministro domiciliario de agua potable; hasta el 8 de julio para el reglamento para la prestación del servicio municipal de aguas de Villamayor; al igual que para la modificación de la ordenanza municipal de animales de compañía. Cambios todos ellos aprobados en el pleno celebrado el pasado 28 de febrero.

Santa Marta ya tiene instalado un nuevo parque biosaludable en la plaza Comuneros

Los aparatos están en la zona verde junto al Edificio Sociocultural

ENE | SANTA MARTA

Los vecinos de Santa Marta ya cuentan con un nuevo parque biosaludable instalado en la plaza Comuneros. El Ayuntamiento ha concluido la colocación de los distintos elementos repartidos por esta zona que cuenta con parque infantil, zona de paseo y ahora los cinco nuevos elementos para mejorar la movilidad, la flexibilidad y la coordinación y ayudar a llevar hábitos de vida saludable, que han supuesto una inversión de 3.312 euros y estará listo para poder utilizar cuando se reabran de nuevo los parques al público.

La concejala del área, Marta Labrador, reconoce que se trata de una instalación "ubicada estratégicamente junto al parque infantil gracias a lo que se podrá propiciar la interacción intergeneracional". Asimismo, insiste en que también es una ubicación ideal, ya que está anexa al hogar de mayores, lo que permitirá que los mayores también puedan disfrutar, no solo de las instalaciones interiores sino también al aire libre haciendo ejercicio. "Nos ha parecido bueno que estuviera en esta localización porque se encuentra muy cercana al centro de atención de mayores situado en el Edificio Sociocultural, por lo que cre-



Elementos del nuevo parque biosaludable de la plaza Comuneros. | EFE

emos que puede servir para animar a este colectivo a mejorar su forma física", explica Labrador.

La edil del área también insiste en que "no es un parque solo para mayores, sino que queremos animar al resto de la población a que lo utilice, puesto que los juegos biosaludables están adecuados para jóvenes y adultos, aunque no para los niños".

Los santamartinos ya disfrutan de recintos biosaludables en el paseo Tierno Galván (que fue el primero), Isla del Soto, calle Doña Eloya, avenida Valladolid, paseo fluvial de La Fontana y en las urbanizaciones Valdelagua, Aldebarán y Villas de Valdela-gua, además de Signo XXV, donde se encuentra el primero con elementos adaptados.



El Auditorio Municipal de Villares, cerrado hasta 2021. | EFE

Villares suspende la programación del Auditorio Municipal hasta el próximo año

ENE | VILARES

Los responsables municipales de Villares de la Reina han decidido mantener cerrado el Auditorio Municipal hasta finales de año y suspender las programaciones que tenía previsto para los próximos meses.

De esta manera, el gran espacio cultural del municipio, con capacidad para 500 personas, no retomará su actividad hasta 2021. El equipo de Gobierno aprovechará los próximos meses para organizar y redistribuir el aforo atendiendo a las medidas de seguridad y la distancia establecidas para determi-

nar la capacidad final de la que se podrá disponer con la nueva normativa.

Una vez regulados estos aspectos, desde el Consistorio se trabajará para estudiar la viabilidad de contratar a las compañías para la puesta en escena de las actividades y actuaciones a representar.

Una situación que ha supuesto un freno en el desarrollo de la actividad del Auditorio Municipal, ya que los responsables municipales pretendían llevar a cabo una programación continuada para dar uso al centro.